

Championnats suisses de la relève hiver à Lausanne

Du 7 au 9 mars 2025

Vendredi : Coup d'envoi avec les compétitions de la plateforme

Les compétitions de la plateforme marquent traditionnellement le début des championnats suisses de la relève. Antoine Chevnine a réalisé une excellente performance, se distinguant par des entrées dans l'eau très propres. Dans la catégorie A garçons, Aurélien Petoud a remporté une victoire nette devant Lenny Wirz. Aurélien est en train de transférer sa série du 7.5m au 10m. Bien que tout ne fonctionne pas encore parfaitement, il a démontré son potentiel. Une autre belle performance a été réalisée par Sarah Berger dans la catégorie A filles. Sa série, plutôt simple, a été exécutée avec une grande qualité.

Samedi:

La tendance positive observée ces dernières années, avec une augmentation du nombre de participant·e·s aux championnats suisses de la relève, s'est poursuivie. Par exemple, dans la catégorie A filles au tremplin de 1m, 16 participantes étaient au départ. Il nous tient particulièrement à cœur d'atteindre de tels chiffres de participation dans toutes les catégories.

Les meilleures performances ont été réalisées par Sarah Berger, Antoine Chevnine et Erik Passerone. Sarah a exécuté sa série au tremplin du 1m avec une grande propreté et une grande stabilité dans ses plongeons. Antoine a une fois de plus démontré son immense potentiel et sa force en compétition, dépassant largement la limite de qualification pour les Championnats d'Europe juniors. Quant à Erik, il n'a montré aucun signe de faiblesse malgré une préparation difficile due à une blessure et a livré une superbe compétition.

L'épreuve de plongeon synchronisé a clôturé cette deuxième journée. Le duo lausannois composé de Kevin Sigona et Aurélien Petoud a réalisé une série très solide.

Dimanche :

La compétition de la catégorie A garçons au tremplin de 1 m était très attendue. Quatre candidats étaient en lice pour la victoire. Dans un concours de très haut niveau, Kevin Sigona s'est imposé devant Erik et Aurélien, malgré quelques petites imprécisions. Il était encourageant de voir que cette catégorie ne se distingue pas seulement par ses athlètes de pointe, mais aussi par la qualité des plongeurs dans l'ensemble.

Dans la catégorie inférieure, Antoine a une nouvelle fois brillé avec une série exceptionnelle, dépassant la limite des Championnats d'Europe juniors de 118 %. À ce niveau de performance, il peut prétendre à de grandes choses lors des CEJ. Nous avons hâte de voir s'il pourra confirmer ces résultats lors des prochaines compétitions internationales de préparation.

Un grand merci à Lausanne Aquatique et à Isabelle Rochat, qui ont assuré le bon déroulement des compétitions.

SUPPLIERS

PARTNERS



NOSER GROUP



SWISSLOS

